



SAMBUTAN KETUA PANITIA PELAKSANA PADA WISUDA KE-64 UNIVERSITAS TARUMANAGARA SABTU, 4 OKTOBER 2014

Hadirin yang terhormat,

Puji dan syukur atas berkat dan karuniaNya, karena pada hari ini, Sabtu, 4 Oktober 2014, kita dapat berkumpul dalam keadaan sehat untuk menghadiri upacara Wisuda ke-64 Universitas Tarumanagara di Balai Sidang Jakarta Convention Center.

Dalam wisuda kali ini, Universitas Tarumanagara berhasil mewisuda 1.582 orang yang terdiri atas lulusan Program Strata Tiga (Doktor) 4 orang, Strata Dua (Magister) 106 orang, Program Profesi Akuntansi 12 orang, dan Program Strata Satu (Sarjana) 1.460 orang.

Sejak berdiri hingga kini, Universitas Tarumanagara telah mewisuda sebanyak 71.974 orang dengan rincian 17 orang Program Strata Tiga (Doktor), 2.644 orang Program Strata Dua (Magister), 8 orang Program Profesi Psikolog, 89 orang Program Profesi Akuntansi, 64.314 orang Program Strata Satu (Sarjana), dan 4.902 orang Program Diploma Tiga (DIII).

Atas nama panitia, kami mengucapkan selamat kepada para wisudawan/wisudawati dan kepada para orang tua atas prestasi yang telah diraih putra/putrinya. Besar harapan kita semua bahwa ilmu dan nilai-nilai kehidupan yang telah diperoleh selama di bangku kuliah, dapat memberikan bekal untuk maju dan berkembang menjadi seorang profesional maupun pengusaha yang menjunjung tinggi nilai integritas.

Secara khusus dan pribadi, saya haturkan terima kasih dan penghargaan yang sebesar-besarnya kepada seluruh panitia, para sponsor, pengelola gedung, dan semua pihak yang telah bekerja keras membantu terselenggaranya upacara Wisuda ke-64 Universitas Tarumanagara ini. Mohon maaf sedalam-dalamnya apabila terjadi ketidaknyamanan dalam proses penyelenggaraan acara ini.

Akhir kata, **"SELAMAT DAN SUKSES"** untuk kita semua, Tuhan memberkati.

Jakarta, 4 Oktober 2014
Ketua Panitia Pelaksana

Paula Tjatoerwidya Anggarina, S.E., M.M.



SAMBUTAN REKTOR PADA WISUDA KE-64 UNIVERSITAS TARUMANAGARA SABTU, 4 OKTOBER 2014

Selamat pagi/siang dan salam sejahtera bagi kita semua,

Marilah kita panjatkan Puji Syukur kepada Tuhan Yang Maha Esa atas karunia waktu dan kesehatan yang telah diberikan-Nya sehingga pada hari ini kita dapat hadir dalam acara Wisuda **UNTAR** yang ke-64.

Kami mengucapkan selamat kepada orang tua dan keluarga wisudawan atas prestasi yang telah dicapai oleh putra-putrinya yang sebentar lagi akan dilantik dan juga selamat kepada wisudawan-wisudawati atas keberhasilannya dalam menempuh pendidikan di **UNTAR**. Keberhasilan yang dicapai bukan hanya peran Universitas akan tetapi juga peran orang tua yang memberikan pengarahannya, nasihat dalam membangun karakter dan integritas para Wisudawan dan Wisudawati di samping dukungan dana. Dalam setiap kesempatan berdialog dengan orang tua, saya mendengar tantangan maupun harapan dari orang tua terhadap anggota keluarganya yang sedang menuntut ilmu di **UNTAR**. Untuk itu dengan memanfaatkan perkembangan Teknologi Informasi (TI) pada saat ini, kami telah mengembangkan *tracking-system* sehingga kami dapat memberikan informasi tentang kemajuan pendidikan anggota keluarganya. Dengan kata lain, setiap orang tua dapat mengetahui kemajuan yang dicapai oleh setiap anggota keluarganya melalui *online system*.

Pada hari ini segala usaha dan harapan dari keluarga wisudawan/wati telah terbayar dengan menyaksikan pelantikan anggota keluarganya. Untuk menyampaikan rasa terima kasih pada kesempatan ini kami mengundang para Wisudawan dan Wisudawati untuk berdiri dan memberikan tepuk tangan sebagai tanda penghargaan kepada orang tua ataupun orang-orang yang berjasa dalam kehidupan saudara.

UNTAR baru saja memulai tahun ajaran baru dan menerima mahasiswa baru. Dapat saya sampaikan jumlah peminat untuk belajar di **UNTAR** terus meningkat. Hal ini menunjukkan bahwa kepercayaan pada **UNTAR** sebagai lembaga pendidikan yang telah berusia 55 tahun terus meningkat. Pada bulan Oktober tahun ini kami akan memperingati ulang tahun berdirinya **UNTAR** yang ke-55. Lebih dari 50 tahun telah berlalu dan banyak pembelajaran dan pengalaman dapat kami ambil untuk memajukan **UNTAR**. Akan tetapi bagi wisudawan/wati dengan pembekalan yang diperoleh dari **UNTAR**, maka 50 tahun kedepan adalah milik anda. Saudara akan menempuh jalan yang panjang dalam membangun karier saudara. Saya yakin para wisudawan/wati mempunyai banyak rencana. Barangkali ada yang ingin langsung bekerja, ada yang ingin melanjutkan studi atau ada juga yang ingin melanjutkan ke jenjang pernikahan sebagai hasil pendekatan selama masa studi. Apapun langkah yang akan diambil, satu hal yang ingin saya sampaikan dan tidak dapat dihindari adalah perubahan (*change*). Kita harus siap menghadapi perubahan yang demikian cepat dalam berbagai aspek kehidupan.

We walk in a multispeed changing world.

Apabila saudara tidak dapat berinteraksi dan beradaptasi dengan perubahan ini maka suatu saat saudara akan kehilangan orientasi. Akan tetapi apabila saudara dapat mengikuti dan memanfaatkan gelombang perubahan ini, maka saudara akan mendapatkan keuntungan dari perubahan itu sendiri. Sekurangnya ada tiga aspek perubahan yang sudah berada didepan kita dan yang menghasilkan suatu konvergensi. Yang **pertama** adalah konvergensi dalam dunia Teknologi Informasi (**TI**).

Dalam dua dekade terakhir, dunia **TI** berkembang sangat cepat. Ada tiga aspek yang sangat cepat berkembang yaitu dalam bidang telephone (*voice*), bidang data (*internet*) dan dalam bidang video (*TV*). Dua puluh tahun yang lalu ketiga aspek teknologi ini hanya dapat diakses melalui tiga perangkat yang berbeda. Pada saat ini disamping mutu dan kecepatan yang berkembang pesat, ketiga aspek teknologi tersebut dapat diakses dengan peralatan yang sedikit lebih besar dari korek api. Akibat dari perkembangan TI memberi dampak juga pada perkembangan dunia industri dan perdagangan. Sampai lah kita pada hal yang **kedua** yaitu konvergensi dalam dunia Ekonomi.

Kita sering mendengar slogan "**senang atau tidak senang, siap atau tidak siap, kita harus siap menghadapi dunia perdagangan bebas**". ASEAN Free Trade Area (**AFTA**) pada tahun 2015 mulai efektif. *Global Economy dan Market Share* telah berada di depan kita. Masa depan kita menjurus ke *convergence in economic growth*. Apakah kita sudah siap untuk bersaing? Tanpa ingin mempermasalahkan kesiapan kita, suatu hal yang dapat saya pastikan bahwa perubahan ini memberi dampak pada tata cara perdagangan dan bersamaan membuka peluang baru bagi kita semua. Bagi saudara-saudara yang baru lulus, saya yakin saudara dapat memanfaatkan peluang tersebut. Karena saudara telah dibekali pengetahuan dan kemampuan selama menempuh pendidikan di **UNTAR**. Untuk itu sekali lagi kami sampaikan berpikirlah kreatif dalam memanfaatkan segala peluang. Kami sebagai lembaga pendidikan selalu mengantisipasi perkembangan global. Hal yang **ketiga** yang harus kami persiapkan adalah konvergensi dalam dunia pendidikan.

Pada saat ini, arus informasi dalam segala aspek pengetahuan dapat diakses dengan sangat mudah, khususnya dengan adanya perangkat *world wide web (www)* yang sering disebut sebagai "*the killing application of internet*". Konvergensi dalam dunia pendidikan sangat jelas terlihat dengan banyaknya kerja sama antar perguruan tinggi didunia khususnya selama satu dekade terakhir. Untuk itu kami **UNTAR** sudah dan sedang merintis kerja sama dengan banyak institusi dan perguruan tinggi dari berbagai negara. Pada bulan November tahun ini, **UNTAR** bekerjasama dengan Universitas Sains Malaysia dan *National Creativity Network (NCN)* dari USA akan menyelenggarakan *Internasional Conference on Entrepreneurship and Business Management (ICEBM)* di Penang, Malaysia dengan peserta dari berbagai negara. Ini adalah suatu dampak dari globalisasi dalam dunia pendidikan. Dan ini merupakan tantangan bagi kita semua untuk lebih berperan dalam dunia International dan juga tantangan bagi wisudawan-wati yang baru lulus dengan berbagai cara harus siap menghadapi **multispeed changing world**.

Para sarjana baru yang kami banggakan,

Sebagai akhir kata, setelah kita melihat beberapa hal yang dapat mempengaruhi dunia yang semakin mengglobal maka tantangan para wisudawan/wati adalah untuk menjadi seorang profesional yang unggul. Tentunya jelas terjadi pergeseran tanggung jawab dari seorang mahasiswa menjadi seorang profesional. Hal ini sesuai dengan **VISI UNTAR** yaitu menghasilkan lulusan yang mempunyai *Integrity, Professionalism and Entrepreneurial spirit*. Dengan berbekal ketiga hal ini, maka setiap yang hadir disini marilah kita memanfaatkan segala peluang yang ada di depan kita dalam dunia yang selalu berubah. Selamat berkarya untuk membangun bangsa dan keluarga, apabila sukses telah diraih selalu ingat kepada orang tua atau orang yang selalu berada dibelakang saudara pada waktu saudara menuntut ilmu dan **UNTAR** sebagai almamater yang menjadi bagian dari hidup saudara mencapai sukses. Doa kami selalu menyertai saudara.

Salam sukses dan terima kasih.



Prof. Ir. Roesdiman Soegiarso, M.Sc., Ph.D.



**SAMBUTAN KETUA PENGURUS
YAYASAN TARUMANAGARA
PADA WISUDA KE-64
UNIVERSITAS TARUMANAGARA
SABTU, 4 OKTOBER 2014**

Salam Sejahtera.

Saya selaku pribadi maupun saya mewakili pimpinan Yayasan Tarumanagara mengucapkan SELAMAT kepada wisudawan, para lulusan Sarjana, baik: sarjana strata satu; sarjana strata dua; maupun sarjana strata tiga yang sebentar lagi akan di WISUDA.

Pada kesempatan ini juga saya mengucapkan SELAMAT kepada: orang tua; wali dan keluarga para lulusan yang hadir di acara wisuda ini.

Sebagaimana dikatakan oleh industrialis, Andrew Carnegie, "And while the law of competition may be sometimes hard for the individual, it is best for the race, because it ensures the survival of the fittest in every department". Hukum persaingan mungkin sulit dilaksanakan oleh individu, tetapi dalam jangka panjang persainganlah yang menjamin kelangsungan tiap-tiap lapisan masyarakat. Perguruan Tinggi Swasta memegang peran penting dalam penyelenggaraan pendidikan tinggi di Indonesia sebab dua pertiga mahasiswa Indonesia terserap oleh Perguruan Tinggi Swasta. Oleh karena itu, perguruan tinggi sebagai modal utama penentu pembangunan nasional sudah seharusnya memiliki strategi dalam menghadapi fenomena dan persaingan global. Dan hal ini juga menuntut kesiapan **UNTAR** memberikan pendidikan yang berkualitas tinggi bagi para lulusan. Seperti yang diungkapkan oleh mantan Perdana Menteri Inggris, Winston Churchill, **"We make a living by what we get, but we make a life by what we give."** Seseorang mendapatkan hidup dengan bekerja, tetapi ia memberikan hidup dengan mengabdikan. Kami percaya bahwa pelayanan adalah sebuah pencarian jati diri dan keluhuran visi dari Yayasan Tarumanagara yang kami turunkan kepada setiap lulusan di Tarumanagara.

Hadirin yang saya hormati.

Dalam sambutan ini, Saya ingin memberikan pesan singkat kepada calon WISUDAWAN.

Para lulusan sarjana yang saya banggakan, selama ini saudara telah mengikuti pendidikan di program studi pilihan saudara masing-masing, dimana saudara sudah dibekali **ilmu** dengan **sikap disiplin; sikap pantang menyerah; sikap toleran** dalam pergaulan antar mahasiswa tanpa memandang perbedaan **etnis; agama; keyakinan maupun asal daerah;** karena memang **Universitas Tarumanagara** adalah Universitas yang tidak **Ekklusif**, melainkan universitas yang **Terbuka** bagi setiap lulusan **Sekolah Menengah Atas** yang mempunyai kesungguhan dalam belajar dan berprestasi baik.

Pada kesempatan ini juga hadirin yang saya hormati, saya ingin menyampaikan kebanggaan saya kepada **Yayasan Tarumanagara** yang pada awalnya didirikan oleh sejumlah Sosiawan Tiong Hoa Sin Ming Hui pada tahun 1959, ternyata saat ini telah menjadi **Yayasan Nasional** terkemuka di **Indonesia. Yayasan Tarumanagara telah memiliki PT. TBU, 4 kampus dan satu Rumah Sakit Royal Taruma (dibawah PT. TBM) dengan luas tanah lebih dari 147 ha dan luas bangunan mencapai 230.309. m2.**

Yayasan Tarumanagara juga sedang berupaya terus mewujudkan misinya yaitu meningkatkan kualitas pendidikan dan kesehatan dengan biaya terjangkau. Pada saat ini bahkan Yayasan sedang mengembangkan asset Yayasan berupa pengembangan Rumah Sakit Pendidikan untuk pembelajaran Fakultas Kedokteran yang terletak di Kampus 2 Untar, pengembangan ekstensi RS Royal Taruma, pengembangan Kampus 3 dan pengembangan Kampus 4 melalui zona-zona yang kami akan bangun. Selain itu kami mengembangkan sarana

prasarana pendidikan seperti Pengembangan Perpustakaan dilingkungan Untar, Tarumanagara Knowledge Centre, Pengembangan sarana olahraga/ fitness centre, OSCE Centre untuk Fakultas Kedokteran, Lab Sell Hati bekerjasama dengan Baermed Swiss dan pengembangan lain yang sedang dikerjakan oleh Yayasan.

Untuk mendukung apa yang menjadi cita-cita pendiri Yayasan Tarumanagara, saat ini Yayasan berupaya menanamkan nilai-nilai **Integrity; Professionalism; dan Entrepreneurial (IPE)** sebagai nilai-nilai **Untarian. Integrity; Professionalism; Entrepreneurial** merupakan nilai-nilai yang ditanamkan dalam pembelajaran pendidikan tinggi dan akan bermanfaat pada saat saudara mengabdikan diri pada: **dunia kerja; dunia usaha; dan pencipta kerja.**

Para calon wisudawan yang saya cintai, pada kesempatan ini saya ingin mengingatkan juga bahwa keberhasilan studi saudara saat ini tidak berarti saudara sudah terbebas dari belajar. Bagi para **lulusan strata satu dan strata dua** yang masih ingin melanjutkan studi ke strata yang lebih tinggi, berarti saudara masih harus belajar lagi. Yang mau terjun ke **Masyarakat** atau bekerja pada **Instansi Pemerintah** jangan lupa bahwa **Masyarakat dan Instansi Pemerintah** adalah wadah atau tempat dimana saudara bisa belajar untuk menempa diri dan mengimplentasikan ilmu dan keahlian saudara. **Intinya selama kita hidup, kita harus selalu belajar, belajar, dan belajar tanpa akhir.**

Dengan status sebagai **alumni Untar**, saudara berkewajiban menjaga nama baik dan kehormatan **Universitas Tarumanagara**, sama halnya seperti kita juga menjaga kehormatan sang saka merah putih. Para lulusan yang sebentar lagi terjun ke masyarakat abadikan **ilmu dan keahlian; serta potensi saudara** demi kemajuan bangsa dan negara **Indonesia**. Camkan benar-benar pesan saya ini.

Saya mengutip satu kata bijak untuk memotivasi para wisudawan, yaitu sebagai berikut:

"Setiap orang yang dilahirkan di dunia ini tanpa KEMAMPUAN apapun. Tetapi ketika lahir, setiap manusia sudah diberikan KEKUATAN DAN POTENSI BESAR yang masih tertidur dan menunggu untuk dibangkitkan. Hanya mereka yang menyadari dan mengerahkan seluruh potensi yang akan mampu MEWUJUDKAN HAL-HAL YANG BERTAMBAH NILAI dalam hidup mereka. Anda juga dilahirkan dengan potensi yang luar biasa yang tertidur dalam diri Anda. Sekali Anda membangkitkannya, maka Anda akan menjadi ORANG LUAR BIASA yang tidak pernah Anda bayangkan sebelumnya."

Para hadirin yang terhormat.

Pada kesempatan ini, tidak lupa saya juga mengucapkan **terimakasih** kepada: **orang tua; wali; keluarga** para lulusan yang telah mempercayakan putra putrinya menimba ilmu di **Universitas Tarumanagara**. Terimakasih pula kepada **Bapak/Ibu Guru Sekolah Menengah Atas** asal sekolah calon wisudawan yang telah merekomendasikan anak didiknya melanjutkan studi di **Universitas Tarumanagara**, mantan murid Bapak dan Ibu sebentar lagi akan menyandang gelar **Sarjana; master; maupun doktor** yang tentu menjadi kebanggaan para guru dan sekolahnya.

Sekian saya akhiri sambutan ini dan sekali lagi saya mewakili Keluarga Besar Yayasan Tarumanagara mengucapkan Selamat kepada calon wisudawan, semoga anda sekalian berhasil dan menjadi orang yang berguna bagi keluarga; nusa; dan bangsa. Terimakasih.

YAYASAN TARUMANAGARA



Gunardi,S.H.,M.H
Ketua Pengurus Yayasan Tarumanagara



SAMBUTAN KETUA PEMBINA YAYASAN TARUMANAGARA PADA WISUDA KE-64 UNIVERSITAS TARUMANAGARA, SABTU, 4 OKTOBER 2014

Salam sejahtera,

Puji dan syukur kami panjatkan kepada Tuhan, atas rahmat-Nya sehingga pada hari ini kita dapat bersama-sama hadir dan mengikuti rangkaian upacara wisuda Universitas Tarumanagara yang ke-64.

Wisuda merupakan salah satu puncak pencapaian bagi Universitas (Rektor dan segenap jajaran sivitas akademika) yang dengan setia menunaikan tugas mereka, mendidik dan mencerdaskan para mahasiswa, serta mengawal studi para mahasiswa sehingga dapat diwisuda pada hari ini.

Wisudawan yang saya banggakan,

Wisuda merupakan tonggak baru dalam sejarah kehidupan anda. Dengan menggenggam ijazah ditangan, bukan berarti bahwa setelah ini, anda telah bebas dari kewajiban belajar dan tidak perlu belajar lagi. Wisuda bukan berarti bahwa anda telah tahu semua.

Mulai sekarang, anda tidak lagi belajar untuk mengejar nilai kelulusan dari dosen-dosen anda, tetapi mulai sekarang, anda dituntut untuk terus belajar untuk diri sendiri, karena masyarakat yang akan menilai apakah anda mampu bersaing di masyarakat dan apakah anda lebih unggul dibandingkan mereka yang mandek dan tidak mau belajar lagi.

Wisuda merupakan pengakuan bahwa mulai sekarang anda sudah mampu menganalisa, belajar, dan menyelesaikan masalah secara mandiri, menggali sendiri informasi-informasi yang relevan dan yang dibutuhkan untuk menghasilkan serangkaian solusi guna menyelesaikan masalah-masalah actual dan nyata dalam kehidupan anda.

Sesungguhnya, belajar merupakan tugas yang tiada hentinya bagi manusia dimasa sekarang dan dimasa yang akan datang sepanjang hayat masih dikandung badan.

Wisudawan dan para hadirin yang saya hormati,

Menilik sejarah pada tahun 1959, Yayasan Tarumanagara mendirikan **UNTAR**, dengan cita-cita luhur memberikan pendidikan terbaik dan unggul bagi anak bangsa Indonesia. Para Pendiri memilih nama Tarumanagara, mengacu pada kebesaran Kerajaan Tarumanagara di Jawa Barat, yang pernah berhasil membawa bangsa Indonesia memperoleh puncak kejayaan dan kemakmuran di bawah raja Purnawarman (395-434).

Pengurus Yayasan Tarumanagara dan seluruh sivitas akademika Untar, yaitu para pendidik, para mahasiswa dan para alumni mengemban tanggung jawab untuk memelihara dan menjaga nama besar Universitas Tarumanagara.

Nama besar Universitas Tarumanagara dibangun melalui Integritas dan profesionalisme para pendidik, staf dan seluruh sivitas akademika Untar di bawah kepemimpinan Rektor dan jajarannya. Selain itu karya serta kinerja anda dan para alumni **UNTAR** di masyarakat juga turut memberi warna pada perjalanan Tarumanagara. Karena itu, saya berpesan kepada semua alumni **UNTAR** untuk selalu menjaga integritas dan bersikap professional dimanapun anda berkarya di masyarakat demi nama baik anda sendiri dan sekaligus untuk menjaga nama baik Almamater anda.

Hadirin yang saya hormati,

Pada hari yang baik ini, izinkanlah saya mengucapkan terima kasih kepada Rektor dan jajarannya, kepada para Dekan dan jajarannya, para Guru Besar, para dosen dan para staf penunjang atas dedikasi dan ketekunan anda semua untuk terus meningkatkan mutu pendidikan di **UNTAR** sehingga pada hari ini, dengan bangga kita bisa melepas lebih kurang 1500 wisudawan di masyarakat untuk turut serta membangun Indonesia.

Secara khusus saya juga mengucapkan terima kasih sebesar-besarnya kepada jajaran Pemerintah Pusat dan Daerah, Dikti, Kopertis Wilayah III, yang dengan penuh perhatian selalu mendampingi dan membimbing **UNTAR** dalam mencapai standar Pendidikan Tinggi Nasional di Indonesia. Perjalanan Universitas Tarumanagara selama ini selalu penuh dengan nilai nasionalisme dan kami bangga karena kami dapat turut serta memajukan bangsa Indonesia dari masa ke masa melalui penyelenggaraan pendidikan dan pelayanan kesehatan yang unggul.

Sekian dan Terima kasih.

Jakarta, 4 OKTOBER 2014

PEMBINA YAYASAN TARUMANAGARA



Edmund E. Sutisna

Ir. Edmund E. Sutisna, MBA
Ketua